

# Zelten bei strahlendem Sonnenschein

## Ministranten-Zeltlager der Pfarrei Oberglaim



**Oberglaim.** Vom 21. bis zum 23. August fand für die Ministrantengruppe Oberglaim das erste Mal seit vielen Jahren wieder ein Zeltlager statt. Rund 20 Ministranten und vier Begleitpersonen verbrachten drei Tage auf einer Wiese Nähe Obersüßbach. In vielen Aspekten wurde das diesjährige Zeltlager denen nachempfunden, welche schon unter Pfarrer Helm stattfanden. Vom Lagerfeuer über Donnerbalken und Fahne durfte nichts fehlen. Selbstverständlich wurde das Lager auch nachts in Schichten bewacht, um das Herzstück, die Fahne, von nächtlichen Überfällen zu schützen und zu verteidigen. Bei einer Orientierungswanderung konnten die Kinder und Jugendlichen zeigen, wie gut sie sich



auch ohne technische Geräte in der Umgebung zurechtfinden. Nachdem dies jeder Gruppe gelang, war eine Abkühlung im Freibad Obersüßbach redlich verdient. An dieser Stelle möchten sich auch die Oberministranten bei den Begleitpersonen Wolfgang Wittmann, Andreas Sachsenhauser, Claudia Martreiter und Veronika Offner für die tatkräftige Unterstützung bedanken. Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Familie Satzl für die Zurverfügungstellung des Lagerplatzes.



(Text: Franziska Wallner Bild: Pfarrei / 24.08.2023)